

GRAN MAGISTERIO – VATICANO Orden Ecuestre del Santo Sepulcro de Jerusalén

Al servicio de las piedras vivas en Tierra Santa

La iglesia patronal de la Orden en Nueva Zelanda

San Juan Bautista, Parnell, Auckland



Mons. Pompallier, primer obispo de Auckland, que era miembro de la Orden del Santo Sepulcro, inauguró y bendijo la iglesia de San Juan Bautista en Parnell, un barrio céntrico de la ciudad, que es ahora la iglesia patronal de la Orden en Nueva Zelanda.

Tras la firma del tratado de Waitangi en 1840, Apihai Te Kawau, jefe de la iwi Ngati Whatua, ofreció tres mil acres (más de 1.200 hectáreas) de tierras tribales a la Corona británica. La iglesia de Parnell se encuentra actualmente en parte de este terreno, que más tarde fue adquirido por un misionero anglicano que, en junio de 1858, lo vendió con fines religiosos y educativos a JeanBaptiste Pompallier, convirtiéndose así en el primer obispo de Auckland. Poco después de comprar el terreno, Mons. Pompallier fundó la iglesia. Debe su nombre al santo patrón del obispo, san Juan Bautista.

La iglesia, originalmente un pequeño edificio de madera con una torre y una aguja, fue inaugurada y bendecida el 12 de mayo de 1861 por Mons. Pompallier. Su forma actual data de 1899, cuando se amplió por el lado este. El santuario fue diseñado de nuevo en 1931 con una disposición que se mantiene en gran medida en la actualidad. Las comunidades franciscana y marista administraron la parroquia de Parnell hasta 1989, año en que recuperó su estatuto diocesano. En 1997, la iglesia fue completamente renovada.

La Iglesia de san Juan Bautista en Parnell, Auckland, por decreto del uno de enero de 2012, fue nombrada iglesia patronal de la Orden Ecuestre del Santo Sepulcro en Nueva Zelanda por el Prior de la Orden, Mons. Patrick Dunn, Comendador, Obispo de Auckland.

La iglesia fue elegida porque Mons. Pompallier, el primer obispo de Auckland, era miembro de la Orden y había bendecido la primera iglesia. También se eligió por su céntrica ubicación en la ciudad. La iglesia de san Juan Bautista de Parnell es un edificio declarado monumento histórico y, como tal, seguimos reconociendo y protegiendo su patrimonio y su carácter cultural.

(Diciembre de 2022)